Medieninformation

Christoph von Tschirschnitz wird neuer CEO der JobRad Holding

Der erfahrene Mobilitäts- und Leasingexperte übernimmt ab dem 1. Oktober den Vorstandsvorsitz der JobRad-Muttergesellschaft und bildet künftig mit CFO Reiner Heine die Doppelspitze. Der aktuelle CEO, JobRad-Mitgründer und -Gesellschafter Holger Tumat, wechselt in den Aufsichtsrat und wird die Unternehmensgruppe als Experte und Kulturträger weiterhin eng begleiten. Mit dem Führungswechsel geht das Freiburger Unternehmen einen weiteren, von langer Hand geplanten Schritt in Richtung Professionalisierung und nachhaltiges Wachstum.

Freiburg, 26. September 2024 Staffelstab-Übergabe im Vorstand der JobRad-Muttergesellschaft JobRad Holding SE: Christoph von Tschirschnitz wird ab dem 1. Oktober 2024 gemeinsam mit Reiner Heine, Chief Financial Officer, das neue Führungsduo an der Spitze des Freiburger Mobilitätskonzerns bilden und die Geschicke des Erfolgsunternehmens lenken. Von Tschirschnitz bringt langjährige internationale Erfahrung in der Mobilitäts-, Leasing- und Automobilbranche, in der strategischen Führung wachstumsorientierter Unternehmen sowie bei der Marktplatzierung plattformbasierter Geschäftsmodelle mit. Zuvor war der 59-Jährige unter anderem als CEO für die Sixt Mobility Group Europe und als CEO der Region Central & Southeastern Europe für die BMW Group mit Sitz in Österreich tätig.

"Mit Christoph konnten wir einen ausgesprochen erfahrenen Experten und Strategen für die Rolle des CEOs gewinnen, der sein feines Gespür für Märkte und die Etablierung neuer Geschäftsmodelle bereits an verschiedenen Stellen unter Beweis gestellt hat", erklärt Holger Tumat. JobRad-Gründer Ulrich Prediger, der im Aufsichtsrat der JobRad Holding den stellvertretenden Vorsitz innehat, ergänzt: "Wir freuen uns außerordentlich, dass Christoph seine starke unternehmerische Haltung, seine umfassende Führungskompetenz und seine Leidenschaft für die Mobilität der Zukunft nun bei JobRad einbringen wird."

JobRad soll zum prägenden Mobilitätsunternehmen werden

Als erfahrener Firmenlenker möchte von Tschirschnitz neue Potenziale heben und die Perfomance der Gruppe weiter steigern: "Ich verfolge die außergewöhnliche Entwicklung von JobRad schon seit geraumer Zeit. Neben den innovativen Dienstleistungen und digitalen Services überzeugen mich vor allem die von einem wertschätzenden Miteinander geprägte Unternehmenskultur und die starke Vision für eine nachhaltige, multimodale und kundenzentrierte mobile Zukunft", erklärt der neue CEO und fügt an: "Mit unserem Kernprodukt Dienstradleasing wollen wir im In- und Ausland weiter wachsen. Gleichzeitig werden wir weiter mit viel Leidenschaft, unter anderem mit unserem Venture Studio Startrampe, daran arbeiten, dass aus neuen Ideen und Konzepten erfolgreiche Geschäftsmodelle werden." Dabei hat von Tschirschnitz

JOBRAD

ein klares Ziel vor Augen: "Im Einklang mit Vision und Kultur möchten wir JobRad zu einem der präge	enden
Mobilitätsunternehmen in Deutschland und Europa entwickeln."	

Über die JobRad Gruppe

Die JobRad Gruppe zählt zu den führenden Anbieter:innen innovativer Dienstleistungen rund um nachhaltige und flexible Radmobilität. Zu ihr gehören Unternehmen aus den Bereichen Dienstradleasing, Gebrauchträder und HR-Tech. Mit der Marke JobRad® ist die Unternehmensgruppe Marktführerin im Dienstradleasing. Über 1.000 Beschäftigte arbeiten am Hauptsitz in Freiburg sowie an Standorten in Frankfurt, Berlin, München, Wien (Österreich) und Hasselt (Belgien) mit vollem Einsatz daran, nachhaltige Mobilitätslösungen in den Alltag von Menschen zu integrieren.

"JobRad" ist eine eingetragene deutsche und Unionsmarke der JobRad GmbH.

Veröffentlichung honorarfrei. Weitere Presseinformationen, Hintergrundtexte und Bilder zu JobRad finden Sie unter: www.jobrad.org/presse.

Kontakt

Tassilo Holz | Media Relations
Tel. 0761 205515 – 795 | presse@jobrad.org | www.jobrad.org/presse
JobRad GmbH | Heinrich-von-Stephan-Str. 13 | 79100 Freiburg